オンラインを活用した指導法を確立させ スポーツを楽しめる、学べる環境の可能性を広げます

プロ指導経験者からの指導を従来の負担額と同じで実現

【完全無料】広島県と実施する実証実験に

ご協力いただける中学校を募集しています!!



開催期間

2022年11月 - 2023年1月

※ 2022年11月12日(土)に広島市にて澤村氏による 直接指導の場を設けます。こちらへの参加が可能は 必須となります。

※連絡や質問等は広島県ではなく footballcoach@nukumo.linkまでお願いします。

本実証実験について

専門的な指導者の不足や保護者の金銭的負担など様々な理由によりスポーツを行う環境も地域差、所得差が生じています。この10年、学習環境はオンラインの登場により劇的に変化しました。同様にスポーツ環境でも、オンラインを活用することで地域差や所得差に関係なく、一定水準以上の指導環境を構築できるのではと考え取り組んでおります。

力 広島県

Footballcoach

一般社团法人nukuma

実証実験の内容

□ 子どもたちの思考力強化を目的としたプロジェクト

子どもたちが自ら練習メニューを考え、練習して、練習を自ら振り返り、プロ指導経験者から正しいフィードバックをもらう。

これらを繰り返すことで、子供たちが成長する場をオンラインを活用して提供します。

指導者:澤村公康 氏

1971年生まれ。

サンフレッチェ広島、ロアッソ熊本、なでしこジャパンなどでGKコーチを歴任。GK育成に定評のある指導者であり大津高校、浜松開誠館中学・高校での指導歴に加え、現在はさまざまなカテゴリーのGKを毎月200 - 300人指導している。教え子には日本代表シュミットダニエル選手や大迫敬介選手など、プロ選手多数。

オンラインでの学生とのやり取りで 子供たちの自発性を促進することができるのか?



現在地点

Now

① モデル構築

- ② 対象中学校募集
 - 各市町村に県から実証実験協力依頼に関する文書を送付 応募のあった中学校を対象に説明会
- ③ 実証実験スター

|

11/12に広島市にて、顔合わせも兼ねたリアルなトレーニングを開催 元サンフレッチェ広島GKコーチが指導を実施

4) 結果報告



うまくいっていること

- サッカー協会で中学生年代で委員長を勤められている方との連携
- → おかげで困難が発生しても、適宜打開策を一緒に考えてくれたり周 りに声かけしてくれ助かっています

地方自治体との連携

→ 今回の機会などないと公立中学校へのアプローチは難しかったが、 サンドボックスのスキーム、片岡さんのご協力のおかげ無事、各市町村 へ実証実験の協力依頼を行えた。



10月からの課題や協力を依頼したいこと

関係者との繋がり

□ → 公立中学校のサッカー部顧問との繋がりなど。実証実験の対象学校 をしっかりと集めるため

メディア取材

→ 11/12のオフラインでのトレーニングに取材に来ていただき、今回の 主旨説明等を行い、この実証実験お結果報告や今後の活動に向け広報活 動を行いため



セコンドコメント

- □挑戦者の思い・・・
 - →サッカーへ熱い思い(多分)
 - →子どもの学習成長支援に意欲的です
 - →ネットワークがあります(FootballCoach運営等)
- □これまでの活動・・・
 - →サッカー協会へのアプローチ
 - →教育委員会を通して学校へのアプローチ
 - ※サッカー協会、思ったより体質が古かったですが、気にしてません
- □これからは・・・
 - →予定よりも1ヶ月くらい遅れたが、これから巻き返し!
 - →どのくらい応募があるのか、今月が楽しみ
 - →実証実験なのでやってみて初めて分かるもの。 部活動の地域移行、マネタイズも含めて実験です。